

《3課程》12月2日（月）3課程合同防災避難訓練

乾燥する日が続く、火事を心配する時期を迎えています。午後3時、緊急地震速報による一次避難、その後東教室棟1階から出火したことを想定し、出火状況の確認と119番通報、先生方による初期消火、第2体育館への二次避難、講評の流れで訓練が行われ、3課程の生徒の皆さんは冷静に避難をしている様子でした。熊本市消防局中央消防署出水出張所の署員の皆様に避難経路や防災扉、避難の状況を見ていただきました。所長様から「絶対に火事を起こさない」と強く述べられたことを肝に銘じたいと思います。

《全日制》持久走の季節が到来

師走を迎え、寒さも本格的になり、持久走の季節が到来しました。校長室からは生徒たちの走る姿を見ることができ、学校周囲の約1.1Kmを元気に周回しています。正門で私が「ファイト」と声をかけると、頭を下げてお辞儀をしたり、「ハイ！」と言って応えてくれたりする生徒もあり、頼もしさを感じています。12月に入り2週間ほど走る光景を目にしていますが、最初は苦しそうに走っていた生徒も、日に日に足取りも軽くなり、スピードも上がっている印象があります。生徒の皆さんは疲れ具合などをどのように感じていますか。やはり日々の積み重ねが大事と思っています。（写真1つ目：12/10（火）3年3・4組の持久走授業）



《定時制》11月13日（水）地域の方々と合同調理・交流会

出水南校区の食生活改善推進委員の皆さんと定時制生徒による合同調理・交流会を見学しました。この取組は20年ほど前から行われており、定時制の恒例行事となっています。メニューはだご汁、具飯、ほうれん草のごまあえで、美味しそうな匂いと熱気の中、班ごとに地域の方々のご指導を受けながら調理や洗いものに頑張っていました。（写真2つ目）



《定時制》12月13日（木）湧定祭開催

午後5時45分から第12回湧定祭を開催しました。大変寒い中にも関わらず100人を超える皆様に、体育館でのステージ発表や多目的ホール・会議室の展示を見ていただきました。大教室ではバザーも行われ、タピオカや団子、から揚げ等にお客様の列ができていました。振興会（保護者）の皆様による豚汁（だご入り）にはネギと唐辛子を多めに入れ美味しくいただきました。ご協力いただきました皆様にお礼を申し上げます。（写真3つ目：正門の歓迎ツリー。4つ目：体育館でのステージ発表）



《通信制》12月1日（日）体験入学

午前中、後期体験入学を行いました。この日は本校後期第5回の面接日に当たり、短時間でしたが面接の見学と受講を体験してもらいました。通信制課程の学習や学校生活について、関心がある生徒の皆さんの理解を深める機会になって欲しいと思います。



《通信制》12月15日（日）、16日（月）今年最後の本校面接

今年も残すところ2週間余りとなり、今年最後の本校後期第6回の面接が行われました。芸術棟で行われていた「書道Ⅰ」では楷書の授業が行われており、手本に倣って「清風」の文字を一文字一文字丁寧に書いていました。隣の「美術Ⅰ」では立体造形（飛び出すカード）の授業が行われており、アイデアを考えたり、画用紙に切れ込みを入れたりしていました。協力校面接は来週12月22日（日）が年内最後となります。新年は本校が1月5日（日）、6日（月）、協力校が1月12日（日）から面接が始まります。本校、協力校とも3週間後の面接となります。この間も計画的にレポートの作成を頑張りたいと思います。（写真5つ目：美術の授業）

